
Förderverein der Kardinal – von – Galen – Grundschule Sendenhorst e.V. 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung am 23.11.2016  

 

Ort :   Lehrerzimmer der KvG-Grundschule , Sendenhorst 

Beginn:  20:00 Uhr 

Ende:  20:45 Uhr 

 

Frau Hartmann begrüßte die anwesenden Mitglieder, Herrn Schulte und Frau Schacht als Vertreter 

der Schule und der Lehrerschaft sowie die Betreuer der Mittagssonne.  

Die Einladung erfolgte ordnungsgemäß und durch die anwesenden Mitglieder wurde keine Änderung 

der Tagesordnungspunkte beantragt. 

 

Frau Hartmann gab eine kurze Übersicht über die Vereinsentwicklung. Der Förderverein hat eine 

aktuelle Mitgliederzahl von 155 Mitgliedern  

Im weiteren Verlauf stellte Sie  im Geschäftsbericht die Tätigkeiten  des abgelaufenden Schuljahres 

2015/2016 (Einschulungscafe, T-shirt Verkauf, „Mein Körper gehört mir“, Postmappen, 

Computerkurse 4.Klassen, aktuelle Internetseite sowie der Besuch der „ Rollende Waldschule“ für die 

2.Klassen) vor. Ebenso konnten folgende Projekte verwirklicht und angeschafft werden: 4 

Fußballtore, Roller /Pedalos, Montessori Materialien, Notebook, 2 Ottomanen und Bücher für die 

Lesestube. 

Im laufenden Schuljahr wurden schon die folgenden Projekte durchgeführt bzw. zugesagt: 

Einschulungscafe, „Mein Körper gehört mir“, Computerkurs, Lernbegleiter sowie 2 weitere 

Ottomanen und Bücher für die Lesestube. 

Die Mittagssonne – eine erweiterte Übermittag-Betreuung, betreut 85 Kinder mit 4 Betreuern und ist 

somit voll besetzt. Hier wurde aktuell die Zahl der zu betreuenden Kinder von 80 auf 85 Kinder nach 

oben gesetzt und es konnte eine weitere Betreuungsperson eingestellt werden. 

Die Kassiererin, Marlies Schlottmann, stellte den Kassenbericht und die Entwicklung der 

Einnahmen/Ausgaben, sowie die einzelnen Fördertöpfe dar. Einnahmen von 35.456 € standen 

Ausgaben in Höhe von 30553€ gegenüber, so dass im Geschäftsjahr ein Überschuss in Höhe von 

4902€ erwirtschaftet wurde. 

Die Kassenprüfer, Julia Böckenholt und Silke Abke, führten aus, dass die Kasse ordentlich geführt sei, 

sie dies schriftlich bestätigt haben und sie somit die Entlastung des Vorstandes beantragen.  



Die Entlastung des Vorstandes erfolgte dementsprechend antragsgemäß einstimmig.  

Bei den danach durchgeführten Vorstandswahlen stellten sich: 

Alexandra Hartmann als 1. Vorsitzende, 

Vera Hattrup als 2. Vorsitzende und 

Marlies Schlottmann als Kassiererin  

erneut zur Wahl und wurden einstimmig wieder gewählt und nahmen die Wahl auch an. 

 

Als Kassenprüfer wurden Frau Silke Abke und Frau Stefanie Steinhoff einstimmig gewählt. Auch sie 

nahmen die Wahl an. 

 

Folgende Anträge /Vorschläge wurden gestellt bzw. wie folgt beschlossen: 

Die Nicht-Mitgliederbeiträge für die Mittagssonne sollen ab dem kommenden Schuljahr dann jährlich 

um 1€ erhöht werden, bis sie bei 30 € liegen. 

Auch dieser Antrag wurde einstimmig beschlossen. 

 

Diesem Protokoll als Anlage beigefügt ist die Anwesenheitsliste der Mitgliederversammlung. Der 

Kassenbericht sowie der Bericht der Kassenprüfer können bei Kassiererin Marlies Schlottmann 

eingesehen werden. 

 

 

Vera Hattrup 


